
先月、上毛新聞の取材を受けさせていただきました。うちの施設をどこでお知りに

なりましたか？と聞くと、今年２月に同じく上毛新聞で紹介されたアートセラピー

の記事を読んで興味をもってくださったそうです。 2時間半という長い取材時間で

した。とても興味深そうに話を聞いてくれた、その編集局の記者さんは県の教育委

員会から長期社会体験研修生として現在上毛新聞の記者さんをされているそうで

す。高校の先生が、さらなる見聞を広めるために新聞記者の研修生となって、あち

こちに取材に行き、現場の様子を見たり感じたりして記事を書くというそのシステ

ムはとても素晴らしいと思いました。その体験がまた高校という現場の教育に生か

されていくなら、みんながハッピーになれて画期的ですよね(^_^) その時の記事が

１０月２２日の上毛新聞に掲載されました。とても長いお話をしたのでどうまとま

っているのか・・・と思いましたが、さすがにプロの手にかかると、コンパクトに

ゆうハイム・くやはらの良さをまとめあげてくださいました。 改めて、他者からの

評価として読ませていただくと、自分たちの施設を見直す良い機会にもなりま

す。 良いところを伸ばしながら、ここで暮らす皆さんに「ここに来て良かった」と

思ってもらえる施設運営をしていきたいと思います(^_^)   施設長 高野理子

運営懇談会（うんえいこんだんかい）のご報告

インフルエンザ予防接種が始まっています。

集団生活の為接種して頂くことをお勧めします。

１つのコンセントに複数の電気機器を接続する

（たこ足配線）は漏電（ろうでん）、火災などの

事故の原因となる場合がありますのでご注意ください。

年末年始のご予定、休みが続き入浴、洗濯等心配な方は相談ください。

ご入居時の身元保証人の方に変更がないか再確認を、お願いします。

厨房より、リクエスト、ご意見のある方は、その都度お聞かせいただき

相談にのってくださるとのことです。

クリスマス会

１２月１５日（火）

予定しています。

お楽しみに

スタッフ紹介

よしざわ ひろゆき

吉沢 広幸さん

よろしくお願いします。

グッピーに赤ちゃんが

生まれました。元気に

泳いでいます。見つけ

てみてく

ださいね。


